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ABSTRAK 

Adelya, Maura. 2024. Penerapan Aplikasi Mondly Arabic dalam Meningkatkan 

Penguasaan Kosakata Bahasa Arab Siswa di SMP Muhammadiyah 1 Malang. 

Program Studi Pendidikan Bahasa Arab Fakultas Agama Islam Universitas 

Muhammadiyah 1 Malang. Pembimbing: (I) Murdiono, S.S., M.Pd.I. (II) Dr. 

Achmad Tito Rusady, S.S., M.Pd. 

Kata Kunci: Penguasaan Kosakata Bahasa Arab, Aplikasi Mondly Arabic 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan aplikasi Mondly Arabic dan 

peningkatan penguasaan kosakata bahasa Arab siswa kelas VIII di SMP 

Muhammadiyah 1 Malang. Metode penelitian yang digunakan penelitian ini yaitu 

metode kuantitatif dengan jenis penelitian pre-experiment design metode one-group 

pretest dan posttest. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 36 

siswa dari kelas VIII SMP Muhammadiyah 1 Malang. Metode pengumpulan data 

pada penelitian ini berupa observasi, tes dan wawancara. Analisis data yang 

digunakan mencakup uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas, uji-T sampel 

berpasangan dan uji efektivitas. Proses penerapan aplikasi Mondly Arabic ini dapat 

diakses pada ponsel siswa dan siswa diminta untuk mengerjakan latihan yang 

terdapat pada aplikasi kemudian peneliti memberikan penjelasan ulang terkait 

materi. Terdapat perbedaan signifikan antara nilai pretest dan posttest ditunjukkan 

dengan rata-rata nilai pretest sebesar 58,06 dan posttest 92,22. Didukung dengan 

uji efektivitas berdasarkan rumus N-Gain dengan kategori efektif yaitu 79,39% 

lebih besar dari 76%. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat 

disimpulkan bahwa penerapan aplikasi Mondly Arabic dapat meningkatkan 

penguasaan kosakata bahasa Arab siswa kelas VIII SMP Muhammadiyah 1 Malang 

dengan kategori “efektif”. 
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 مستخلص البحث 

مورا.   تنفيذ  ۲۰۲٤أديليا،  العربي.  إتقان     Mondly التطبيق  تحسين  الطلاب في 
المحمدية المتوسطة  المرحلة  في  العربية  اللغة قسم   مالانج.   ١ للمفردات  تعليم 

الإسلامية، الدراسات  كلية  مالانج.    العربية،  المحمدية  الإشاف جامعة  )تحت   :۱ )
 الماجستير. الدكتور أحمد تيتو روشادي  (  ٢مورديونو الماجستير )

المفردات العربية، التطبيق العربي المندليإتقان    الكلمات المفتاحية : 

العربي   تطبيق  تطبيق  تحديد  إلى  البحث  هذا  مفردات Mondly يهدف  إتقان  وزيادة 
الثامن   الصف  طلاب  لدى  العربية  المحمديةاللغة  المتوسطة  المرحلة  مالانج.  ١ في 

أبحاث  من  النوع  هذا  مع  الكمية  الطريقة  هي  البحث  هذا  في  المستخدمة  البحث  طريقة 
البعدي  والاختبار  القبلي  الاختبار  طريقة  باستخدام  التجريبي  قبل  ما  التصميم 

الواحدة. من    للمجموعة  الدراسة  هذه  في  المستخدمة  العينة  من   ٣٦كانت  طالبا 
المحمدية   المتوسطة  المرحلة  في  الثامن  البيانات  مالانج.    ١الصف  جمع  طريقة  كانت 

يشمل  المقابلات.  و  الاختبارات  و  الملاحظة  شكل  على  البحث  هذا  في  المستخدمة 
الموثوقية   اختبار  و  الصلاحية  اختبار  المستخدم  البيانات  الحالة  وتحليل  اختبار 

اختبار  الطبيعية   و  Tو  تنفيذ الفعالية.   راختبا المقترن  عملية  إلى  الوصول  يمكن 
العربي   القيام Mondly تطبيق  الطلاب  من  ويطلب  المحمولة  الطلاب  هواتف  على 

التطبيق   في  الموجودة  للمادة.بالتمارين  شرح  إعادة  الباحث  يقدم  كبير   ثم  فرق  هناك 
متوسط  خلال  من  يظهر  ما  وهو  البعدي،  والاختبار  القبلي  الاختبار  درجات  بين 

البعدي    ٥٨.٠٦  القبلي  الاختبار   درجات فعالية .  ٩٢.٢٢والاختبار  باختبار  مدعومًا 
صيغة  يعتمد  تبلغ     N-Gain  على  فعالة  من  ٧٩.۳٩بفئة  أكبر  على  %.٧٦ %  بناءً 

العربي   تطبيق  أن  استنتاج  يمكن  إجراؤه،  تم  الذي  البحث  أن Mondly نتائج  يمكن 
الثامن   الصف  لطلاب  العربية  اللغة  مفردات  إتقان  المرحلة يحسن  المتوسطة   في 

   ".فعالة"مالانج مع فئة   ١المحمدية  
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ABSTRACT 

Adelya, Maura. 2024. Implementation of the Mondly Arabic Application in 

Improving Students' Mastery of Arabic Vocabulary at SMP Muhammadiyah 1 

Malang. Arabic Language Education Study Program, Faculty of Islamic Studies, 

University of Muhammadiyah 1 Malang. Advisor: (I) Murdiono, S.S., M.Pd.I. (II) 

Dr. Achmad Tito Rusady, S.S., M.Pd. 

Keywords: Mastery of Arabic Vocabulary, Mondly Arabic Application 

This study aims to determine the application of Mondly Arabic application and the 

improvement of Arabic vocabulary mastery of 8th grade students at SMP 

Muhammadiyah 1 Malang. The research method used in this research is 

quantitative method with the type of pre-experiment research design of one-group 

pretest and posttest method. The sample used in this study amounted to 36 students 

from class VIII of SMP Muhammadiyah 1 Malang. Data collection methods in this 

study were observation, tests and interviews. The data analysis used includes 

validity test, reliability test, normality test, paired sample T-test and effectiveness 

test. The process of applying the Mondly Arabic application can be accessed on 

students' cellphones and students are asked to do the exercises contained in the 

application then the researcher provides a re-explanation related to the material. 

There is a significant difference between pretest and posttest scores indicated by 

the average pretest score of 58.06 and posttest 92.22. Supported by the effectiveness 

test based on the N-Gain formula with an effective category of 79.39% greater than 

76%. Based on the results of the research that has been conducted, it can be 

concluded that the application of the Mondly Arabic application can improve the 

mastery of Arabic vocabulary of 8th grade students of SMP Muhammadiyah 1 

Malang with the category "effective". 
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